

2024-11-19

Tren Maya celebra la inclusión con Gallos de Córdoba Futbol Down

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unotv.com/nacional/tren-maya-celebra-la-inclusion-con-gallos-de-cordoba-futbol-down/>

En una jornada que conjugó inclusión, cultura y emoción, el Tren Maya y el Gobierno del Estado de Quintana Roo ofrecieron una experiencia única a los niños del equipo "Gallos de Córdoba Futbol Down" y sus familias.

"Gallos de Córdoba Futbol Down" conoce el Tren Maya

Este grupo, originario de Córdoba, Veracruz, destacó por su participación en el Quinto Campeonato Nacional de Futbol Down Cancún 2024, celebrado del 15 al 16 de noviembre en Cancún. Dicho evento, liderado por la Gobernadora Mara Lezama Espinosa, reunió a equipos nacionales e internacionales.

Tras su destacada actuación en el torneo, los pequeños futbolistas expresaron su deseo de conocer el Tren Maya. En respuesta, y gracias a la coordinación entre la Gobernadora y el Director General del Tren Maya, Mtro. Óscar David Lozano Águila, se organizó una actividad especial llevada a cabo el domingo 17 de noviembre, diseñada para brindarles un día lleno de aprendizajes y experiencias memorables que reforzaran su vínculo con el patrimonio cultural y natural del sureste mexicano.

El viaje inició con el traslado en el Tren Maya desde Cancún hacia Tulum, donde fueron recibidos por el Jefe de Estación, Lic. Santiago Sergio Herrera Espinosa, quien ofreció un cálido mensaje de bienvenida.

El programa los llevó al Parque del Jaguar, donde exploraron las Aguadas, espejos de agua que reflejan la riqueza de la flora y fauna de la región, donde los niños aprendieron sobre la biodiversidad local y la importancia de conservar estos valiosos ecosistemas.

Posteriormente, visitaron la majestuosa zona arqueológica de Tulum, donde la grandeza de las estructuras mayas despertó su asombro y curiosidad.

Desde el mirador El Faro, contemplaron el Caribe mexicano en todo su esplendor, un momento que no solo les ofreció vistas inolvidables, sino que también fortaleció su conexión emocional con el legado cultural de la región.

La experiencia continuó en la Playa Santa Fe, un espacio de serenidad y convivencia donde los pequeños pudieron relajarse, jugar y compartir momentos de camaradería.

La jornada concluyó con su regreso a la estación Tulum, donde el personal del Tren Maya ofreció un emotivo mensaje de despedida, subrayando el compromiso de la institución con la inclusión, el desarrollo social y el fortalecimiento del tejido comunitario.

Este evento demostró que el Tren Maya no solo conecta territorios, sino también valores y emociones.

Su participación en iniciativas como esta reafirma su papel como un proyecto transformador, que promueve la igualdad, enaltece el patrimonio del sureste mexicano y contribuye al bienestar social, consolidándose como un referente de responsabilidad e innovación a nivel nacional e internacional.